

Das PillerseeTal im Fokus der Trailrunning-Elite: KAT100 erstmals Teil der UTMB World Series

Vom 3. bis 5. August 2023 schickt der KAT100 seine Teilnehmer wieder quer durch und über die Kitzbüheler Alpen – mit großer internationaler Strahlkraft, denn erstmals ist Österreichs längster Ultra-Trail Teil der UTMB World Series und damit in der höchsten internationalen Serie angekommen. Neben den weltbesten Ultraläuferinnen und -Läufern können aber auch Amateure, Einsteigerinnen und Einsteiger sowie die allerjüngsten Trailrunnerinnen und Trailrunner ihr Können unter Beweis stellen.

Bei Sonnenuntergang über felsige Passagen, in der Dämmerung über flowige Tal-Trails, auf grasbewachsenen Höhenwegen durch die Dunkelheit und zum Sonnenaufgang den Blick auf die nächste Bergspitze richten: Der KAT100 by UTMB[®] präsentiert sich auch 2023 so vielseitig, wie die Kitzbüheler Alpen, in denen er stattfindet. Zum vierten Mal wird im PillerseeTal Österreichs längster Ultra Trail ausgetragen – in diesem Jahr ist den Organisatoren aber ein Vorstoß in die Königsklasse gelungen. 2023 ist der Event Teil der UTMB World Series und damit Hotspot der internationalen Trailrunning-Gemeinde, freut sich TVB-PillerseeTal Geschäftsführer Armin Kuen: „Seit es den KAT 100 bei uns gibt, ist es natürlich unser Wunsch und Ziel, auch in die Champions League der Trailrunning-Events aufzusteigen“, so Kuen: „Trailrunning ist ein nach wie vor stark wachsender Sport mit internationaler Strahlkraft, der KAT 100 by UTMB[®] für uns daher eine super Möglichkeit, das PillerseeTal auch im Sommer einem internationalen, sportaffinen Publikum zu präsentieren.“

Für die weltbesten Ultraläuferinnen und -Läufer geht es mit Startpunkt im Herzen des PillerseeTals, in Fieberbrunn, 170,7 Kilometer und 9.820 Höhenmeter lang quer durch die Kitzbüheler Alpen und über einige der forderndsten aber auch beeindruckendsten Gipfel bis an die persönlichen Belastungsgrenzen – und darüber hinaus. Die Distanz kann im Rahmen des Ekiden-Trails auch in Zweier- oder Viererteams gelaufen werden.

Vom Einsteiger bis zum Profi: Trail-Distanzen für jedermann beim KAT100 by UTMB[®]

Interessierte Läuferinnen und Läufer sollten sich aber nicht von der beeindruckenden Zahl im Eventnamen abschrecken lassen. Neben dem Flaggschiff KAT100 Miles halten die Veranstalter im PillerseeTal mit weiteren Distanzen auch für Nachteulen, Amateure, Trailrunning-Einsteigerinnen und Einsteigern sowie Kinder die passende Challenge bereit. So wartet der KAT100 Endurance Trail mit 92 Kilometern, mit Start in Fieberbrunn und Ziel in Kitzbühel, auf denen die Athleten ihr nächtliches Trailrunning-Abenteuer erleben können. Nicht minder herausfordernd sind auch der KAT100 Marathon Trail (48 Kilometer) und der KAT100 Speed Trail (24,2 Kilometer). Alle Einsteigerinnen und Einsteiger können mit dem KAT100 Easy Trail über acht Kilometer Teil des Ausnahme-Formats sein. Laufbegeisterte Kinder starten im Rahmen des Kids Trails auf verschiedenen Distanzen. Im Start- und Zielbereich in Fieberbrunn wird in den drei Tagen des KAT100 wieder das gesamte Trailrunning-Paket geschnürt. Neben einem umfassenden gastronomischen Angebot wartet auch eine Expo-Area mit spannenden Ausstellern auf die Teilnehmer und Zuschauer.

Hin zum großen Ziel: die Finals am Mont-Blanc

Der KAT100 by UTMB ist neben dem Mozart 100 by UTMB die zweite Veranstaltung der UTMB World Series in Österreich. Insgesamt 31 Veranstaltungen zählt die Rennserie 2023, darunter neue Events in Europa, Südamerika und Afrika. Weitere Rennen in Asien und den USA sind angekündigt.